
・秋祭りは去年役員しか集まらず今年は積極的に開催する目処が立っていない

新生町

・パークヒルズから自衛隊周辺、そこからの坂道(自転車もスピードでている)

西原３丁目

上谷町

大浦町

２丁目東

令和6年度　合同地区PTA　６月８日(土)

(１)地区PTA活動について

・５月(１年生を迎える会・総会)　　・６月(親睦レクリエーション)

・７月末８月末(月～金１０日間ラジオ体操)　　・９月上旬(レクリエーション)

・９月中旬(敬老祝賀会参加？)　　・12月中旬(クリスマス会・町内美化活動)
西原１丁目

・３月中旬(６年生を送る会)　　・３月下旬(お花見)

・現在休止中

・現在休止中(子どもがどのくらいいるのか現状把握が出来ていない)

・１学期(１年生へ図書カード配布)　　・夏休み(ラジオ体操)

・３学期(６年生へ図書カード配布予定)

・４月(１年生歓迎会)　　・８月26日～30日(6：30ラジオ体操)　

・８月(バーベキュー)　　・９月(敬老会、十五夜)　　・10月(いもほり)

・11月(そばの収穫祭)　　・12月(クリスマス会)　　・３月(送別会)

・不定期で集団登校(１回目 5月9日)

・４月(新１年生交通安全祈願祭、新小１歓迎会)　　・５月(町内会グランドゴルフ)

・８月(夏祭り・美化活動)　　・９月(十五夜)　　・12月(もちつき大会)

(２)校区内の危険個所について

西原１丁目

・その他、大浦町の他団体の方たちとのふれあい会が多数あり

・毎週水曜日にセブンイレブンやダイナム付近であいさつ運動

・３月(６年生を送る会)

・定例的なものに加え夏祭り、敬老会へのひょっとこ踊り参加や竹細工、カラオケ等

を町内会と検討中

・道路がきれいになって歩きやすくなっている

・女子高と木之下写真館の信号機のない横断歩道は登下校時車両が多く、また逆走の

自転車がいるため危険

・大浦セブンイレブンとスズキ自販につながる道が狭く曲がっていたり、竹が伸びてい

たりして危ない。車道とブロック塀に乗って歩いている児童もおり危険

・旧内村商店前は、交差点が複雑で危ない

・新ふたば保育園に上がる道に土砂崩れになりそうな道がある。ロープを張ってあまり

近づかないようしてはある。

・川に降りようと思えば降りられる。川の近くで遊んでいる子どももいる

・旧ふたば保育園の坂も危ない

・ニシムタ前の交差点は使用しないようにしている

・セブンイレブン前交差点が特に危険→春と秋の交通安全週間にできれば保護者も一

緒に立哨をできないか検討

・神徳稲荷神社(クリスタル鳥居)へ来る人が増え県外車がスピードを出している様子も

みられる

・立哨するには交通安全協会(新生町支部有)の協会員の立会いが必要であるが(２年程

前から？)講習を受けないと立てなくなっており苦慮している。また高齢化が進み受講

を呼びかけても受講者がいない

２丁目東

西原３丁目

上谷町

大浦町

新生町



い。小学校の校庭を使って良い情報もあり、他地区とコラボしてイベントの計画ができ

ればいいのかなと思う

・子ども会の名簿に60名近くあるが、行事に参加する人数が10名いるかいないからし

２丁目東

上谷町

新生町

(４)その他

上谷町

・子ども１１０番の家を把握できてない為、子どもにどこにあるか伝えられない

・なんてんアパートの少し暗い所に以前、不審者情報があった

・上谷町は広いけれども１１０番の家が少ない。その為もう少し点在してくれたら良い

なと思う。

・複数人で下校するようにしている

・新生町青パト隊６～７名が稼働中。テニスコート等、子どもが集まる場所を巡回し、

見守ってくださっている(隊員の高齢化等の課題は有)

・こども１１０番の家の場所が把握されておらずもったいないので、子ども会の案内文

などにでも周知できるように検討中。さらに今年度は子ども１１０番の家も増やしてい

けるよう検討中(警察への届出が必要)

大浦町

西原３丁目

(３)不審者・子ども１１０番の家について

西原1丁目

・不審者がこじか公園に出ている

・店がないので１１０番の家がない


